

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis sampaikan kepada Yesus Kristus atas segala kasih serta karunia yang telah diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini. Tesis ini merupakan suatu syarat dalam memperoleh gelar Magister Pendidikan pada program Pascasarjana Universitas Negeri Medan dengan judul Tindak Tutur dan Prinsip Kesantunan dalam Proses Pembelajaran di SMA Negeri 1 Simanindo.

Dengan rasa bangga dan hormat penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Khairil Ansari, M.Pd. dan Dr. Abdurahman Adisaputera, M.Hum. sebagai dosen pembimbing yang penuh dengan kesabaran dan keikhlasan membimbing penulis dalam penyelesaian tesis ini.

Pada kesempatan kali ini penulis mengucapkan terima kasih kepada pihak – pihak yang telah membantu dalam penyusunan tesis ini, baik bantuan moril maupun material. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Rektor Universitas Negeri Medan, Direktur Program Pascasarjana Universitas negeri Medan, Ketua Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia Universitas negeri Medan, Sekretaris Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia Universitas Negeri Medan.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada nasumber Bapak Dr. Mutsyuhito Solin, M.Pd. Bapak Prof. Dr. Amrin Saragih, M.A., Ph.D., dan Ibu Prof. Dr. Sumarsih, M.Hum. yang sudah banyak memberikan masukan dalam penyusunan tesis ini. Akhirnya dengan rasa hormat dan sayang penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua penulis yaitu J. Sinaga, S.Pd. dan M. Togatorop, Ama.Pd. serta keluarga saya, kakak Chrisnatalia Sinaga, abang Henri Sinaga, dan adik

Novitasari Sinaga dan Rudianto Sinaga yang selalu memberikan dukungan dan cintanya yang begitu berarti dalam menyelesaikan tesis ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat – sahabat yang saya kasihi Ria Damayanti Situmorang, Irwan Manullang, dan yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Demikian juga dengan rekan – rekan mahasiswa Pendidikan Bahasa Indonesia Kelas A angkatan I yang sudah memberikan bantuan dan dukungan semoga Tuhan memberikan balasan kebaikan atas semua yang diberikan.

Medan, Mei 2016

Penulis

ANITA SINAGA

NIM. 8136191001

THE
Character Building
UNIVERSITY